
ACTA REUNIÓN CONSEJO EN PLENO  

22 DE FEBRERO DE 2007 

 

 

SEDE: Salón de Usos Múltiples, CDCH-UCV 

HORA: 2:30 P.M. 

 

 

ASISTENTES:  Profesores Eleazar Narváez (Vicerrector Académico), Bernardo Méndez 

(Coordinador del CDCH), Sary Calonge (Secretaria Ejecutiva del 

CDCH), Jeannette Díaz (Presidente de la Comisión Humanística), Tulio 

Ramírez (Vice-Presidente de la Comisión Humanística), Leonardo 

Taylhardat (Presidente de la Comisión Científica), Eduardo Romero 

(Vice-Presidente de la Comisión Científica), Milena Sosa (Coordinadora 

Central de Estudios de Postgrado), Jorge Díaz Polanco (Coordinador de 

Investigación del CENDES), Héctor José Finol (Representante del 

Consejo Universitario), Mariángeles Páyer (Coordinadora de 

Investigación de la Facultad de Humanidades y Educación), Thaís 

Ledezma (Facultad de Ciencias Económicas y Sociales), Pio Arias 

(Facultad de Ciencias), Ana María Acevedo (Coordinadora de 

Investigación de la Facultad de Odontología), Pedro García (Facultad de 

Ciencias Económicas y Sociales) y Anita Stern Israel (Facultad de 

Farmacia). 

 

PUNTOS A CONSIDERAR: 

 

1. CONSIDERACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 

 

2. LECTURA DEL ACTA DE LA SESIÓN DEL CONSEJO EN PLENO DE 

FECHA 23/11/2006. 

 

Consejo en Pleno:   -  Aprobado. 

 

3. INFORMES. 

 

DEL PRESIDENTE. 

 

- El Profesor Narváez informó sobre las visitas que realiza el Vicerrectorado 

Académico a las distintas Facultades con el fin de presentar la Rendición de 

Cuentas y el Registro de Información Académica (RIA). 

- Recordó que durante los días 12, 13 y 14 de marzo de 2007, se realizará el 

Simposium sobre: Autonomía Universitaria. 
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- Informó que el Consejo Universitario discute en la actualidad el papel de trabajo 

relativo a los Principios Rectores de la UCV. 

- Dio a conocer la decisión de convocar una rueda de prensa de las autoridades 

universitarias en la defensa de la Educación Democrática. Igualmente, se planteo 

la necesidad de crear un frente de las organizaciones educativas y gremiales en 

pro de la Educación Democrática. 

 

 DEL COORDINADOR. 

 

- El Profesor Méndez presentó información sobre la reunión de la Red de 

Macrouniversidades de América Latina y del Caribe, efectuada en la Ciudad de 

Porlamar los días 22 y 23 de enero de 2007. 

- Informó sobre el estado actual del Desarrollo de la Zona Rental. 

- Dio a conocer la información relativa a los Derechos de Palabras solicitados 

ante las distintas Facultades con el fin de presentar el Informe de Gestión 

Agosto 2005- Julio 2006 y el Anuario 2005. 

- Presentó información referente a los procedimientos a seguir con la finalidad de 

agilizar los procesos relativos a la Unidad de Compras. 

- El Profesor Méndez informó sobre el proceso de evaluación de credenciales 

para el Premio a la Productividad Académica, organizado por el Núcleo de los 

CDCHT y sus Equivalentes. 

- Informó sobre los resultados de la visita realizada los días 09, 10 y 11 de 

febrero del presente año al Centro de Investigación “Jacinto Convit”, ubicado 

en Sanare. 

 

4. ENTREGA DEL INFORME DE GESTIÓN. AGOSTO 2005-JULIO 2006. 

 

Consejo en Pleno:  - Conocido y en cuenta. 

 

5. CONSIDERACIONES AL INFORME DE LA SITUACIÓN EN CUANTO A 

LOS APORTES E INVERSIÓN DEL REGLAMENTO PARCIAL DE LA 

LEY ORGÁNICA DE CIENCIA, TECNOLOGÍA E INNOVACIÓN. 

 

Consejo en Pleno:   -  Se decidió que el CDCH-UCV registrara ante el Observatorio 

Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación (CIDCAI) los 

distintos programas que ofrece esta institución: Investigación, 

Formación Recursos Humanos (Becas y Asistencia a Eventos 
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Científicos) Traída de Profesores, Subsidio Cultural y 

Publicaciones.  

 

6. CONSIDERACIONES A LA PROPUESTA DE CREAR MECANISMOS DE 

ESTÍMULO PARA LOS PROFESORES QUE SE INCORPOREN AL 

REGISTRO DE INFORMACIÓN ACADÉMICA (RIA). 

http://ria.sicht.ucv.ve/ria/ 

 

Consejo en Pleno:   - Se aprobó la propuesta de realizar unas Jornadas para el 

Registro de Información Académica (RIA), las cuales se 

celebrarán de acuerdo a un cronograma elaborado por las 

diferentes Facultades. 

- Se aprobó la propuesta de elaboración de un bolso para libros 

como incentivo a los profesores que se registren en el RIA. 

 

7. CONSIDERACIÓN A LA PROPUESTA DE INCREMENTO FINANCIERO 

EN LOS SIGUIENTES PROGRAMAS: 

 

- Complemento a la Investigación: 

       De Bs. 1.000.000.00 a Bs. 1.500.000.00. 

- Reparación de Equipos de Investigación: 

       De Bs. 1.500.000,00 a Bs. 2.500.000,00. 

 

Consejo en Pleno:   - Aprobado a partir del 22/02/2007. 

 

8. CONSIDERACIÓN A LA PROPUESTA DE INCREMENTO FINANCIERO 

DE AYUDA PARA LAS TESIS DE POSTGRADO DENTRO DEL 

PROGRAMA DE BECA SUELDO NACIONAL DEL CDCH: 

 

- Para tesis de Especialización y de Maestría: 

De Bs. 200.000,00 a Bs. 400.000,00. 

- Para Tesis de Doctorado: 

De Bs. 400.000,00 a Bs. 800.000,00. 

 

Consejo en Pleno:   - Aprobado. 

 

9. CONSIDERACIÓN A LA PROPUESTA DE INCREMENTO FINANCIERO 

EN LOS TOPES DE INSCRIPCIÓN PARA EVENTOS CIENTÍFICOS EN 

EL EXTERIOR: 

 

 De $ 300,00 a $ 600,00 

 

Consejo en Pleno:   - Aprobado. 
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10. CONSIDERACIÓN A LA PROPUESTA DE ESTÍMULO A LOS 

INVESTIGADORES DE LA UCV PERTENECIENTES AL PROGRAMA DE 

PROMOCIÓN A LA INVESTIGACIÓN (PPI): ABRIR LA POSIBILIDAD 

DE ASISTENCIA ANUAL A EVENTOS CIENTÍFICOS EN EL EXTERIOR. 

 

Consejo en Pleno:   -  Aprobado. 

 

 

11. INFORMACIÓN SOBRE LOS PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN QUE 

ESTÁN PENDIENTES PARA LA FIRMA DE LOS CONTRATOS 

(ENTREGA DE MATERIAL). 

 

Consejo en Pleno:   - Conocido y en cuenta. Difundir la información a las distintas 

Facultades. 

 

 

12. CONSIDERACIÓN AL INFORME SOBRE EL PRESUPUESTO 2007 PARA 

EL CDCH-UCV. 

 

Consejo en Pleno:   - Conocido y en cuenta. 

     - El presupuesto aprobado por el Consejo Universitario para el 

CDCH, año 2007, fue de Bs. 15.809.635.677. Se observa un 

ligero incremento en relación al presupuesto asignado en el año 

2006, el cual fue de Bs. 15.143.673.745. 

 

 

13. CONSIDERACIÓN AL INFORME SOBRE LA ÚLTIMA CONVOCATORIA 

PARA PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN Y AYUDAS 

INSTITUCIONALES 2007. 

 

Consejo en Pleno:    - Conocido y en cuenta. 

      - Se recibieron 210 solicitudes, distribuidas de la manera 

siguiente: 

 Proyectos Individuales:   89 

 Proyectos de Grupo    52 

 Proyectos UCV-Sociedad   06 

 Proyectos UISI     06 

 Ayudas Institucionales “A”   42 

 Ayudas Institucionales “B”   15 

- Los miembros del Consejo en Pleno hicieron la observación en 

cuanto a las decisiones de los árbitros de modificar los montos 

solicitados para los proyectos de investigación. Propusieron que 
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toda decisión de cambio de montos debe ser consultada y 

discutida con los responsables de los Proyectos aprobados.  

- Aprobada la propuesta. 

 

14. CONSIDERACIONES AL PROGRAMA “AYUDAS INSTITUCIONALES” Y 

SU POSIBLE REORIENTACIÓN HACIA UN PROGRAMA DE 

ACTUALIZACIÓN DE EQUIPOS DE INVESTIGACIÓN DE LA UCV. 

 

Consejo en Pleno:   -  Se decidió iniciar la discusión sobre los criterios y requisitos que 

rigen el Programa de Ayudas Institucionales. 

  

15. CONSIDERACIÓN A LA DISCUSIÓN SOBRE LA POSIBLE APERTURA 

DE UNA OFICINA PARA EL FOMENTO Y APOYO A LAS 

PUBLICACIONES DE LOS PRODUCTOS DE INVESTIGACIÓN. 

 

Consejo en Pleno:   - Aprobada la creación de la Oficina. 

 

VARIOS 

 

1. La profesora Anita Stern Israel expresa su incomodidad sobre las excesivas 

exigencias en las solvencias cruzadas que son aplicadas en los diferentes programas. 

Las cuales, según su opinión, dificultan enormemente la administración de los 

diferentes proyectos. 

 

Consejo en Pleno:   - Se informó que las exigencias más engorrosas ya habían 

sido flexibilizadas. 

     

2. El Profesor Leonardo Taylhardat (Presidente de la Comisión Científica) propuso 

que las transferencias de partidas solicitadas en el curso de la ejecución de los 

proyectos de investigación no fueran estudiadas por las Subcomisiones sino que 

pasaran directamente al Directorio para su consideración. 

 

Consejo en Pleno:   - Aprobada la propuesta. 

 

3. Se propone que las fechas de vencimiento de los Proyectos de Investigación fueran 

informadas a los Coordinadores de Investigación de las distintas Facultades con el 

fin de advertir a los investigadores responsables sobre las consecuencias, antes de 

proceder al cierre administrativo de esos proyectos. 

 

Consejo en Pleno:      - Aprobada la propuesta. 

 
BM/SCC/h 

22/02/2007 


